

Betreff:

Pflege der Renaturierungsfläche Wickerbach/Otto-Hahn-Straße (SPD)

Antrag der SPD Fraktion für die Sitzung des Ortsbeirats am 23. Oktober 2018

Pflege der Renaturierungsfläche Wickerbach/Otto-Hahn-Straße

In der Vergangenheit hatte sich das Umweltamt der Stadt Wiesbaden mit zahlreichen Maßnahmen um die Renaturierung Wiesbadener Bachläufe bemüht. Eine solche Maßnahme wurde unter anderem auch in Delkenheim am Wickerbach im Bereich der Otto-Hahn-Straße umgesetzt. Es wurde mit hohem Kostenaufwand (rd. 190.000 €) eine zuvor verwilderte und vermüllte Fläche entlang des Wickerbachs aufbereitet und der Bachlauf naturgerecht und im Sinne des Hochwasserschutzes renaturiert.

Unter Beteiligung der Hessischen Ministerin für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz, des damaligen Bürgermeisters und Umweltdezernenten der Stadt Wiesbaden, Vertretern des Umweltamtes, des Ortsbeirats und zahlreichen Bürgerinnen und Bürgern Delkenheims wurde die Fertigstellung dieser Maßnahme feierlich begangen. Zu Recht wurde hierbei die Sinnhaftigkeit und Nachhaltigkeit einer solchen Renaturierungs- und Hochwasserschutzmaßnahme herausgestellt.

Verbunden mit dieser Maßnahme war die Zusage, dass diese Maßnahme nachhaltig durch die Stadt Wiesbaden betreut und bearbeitet wird. Vielen Delkenheimer Bürgerinnen und Bürgern ist aufgefallen, dass das Areal wieder zunehmend verwildert und ungepflegt wirkt. Dieser ungepflegte Zustand ist die Basis für vermehrte Müllablagerungen und Verschmutzungen. Zudem fehlt die ehemals vorhandene Zufahrtsschranke, sodass dieser Zufahrtsbereich zeitweise als Parkfläche für den angrenzenden Sportplatz genutzt wird.

Bereits in den Jahren 2015 (Protokollnotiz Nr. 0033 zur Ortsbeiratssitzung vom 13.10.2015) und 2016 (Beschluss Nr. 0058 der Ortsbeiratssitzung vom 27.10.2016) hatte der Ortsbeirat die gleichen Feststellungen und eine fach- und sachgerechte und vor allem kontinuierliche Pflege dieser Renaturierungsfläche gefordert

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, die fach- und sachgerechte Pflege für die Renaturierungsfläche am Wickerbach und der Otto-Hahn-Straße sicher zu stellen und kontinuierlich zu gewährleisten. Zudem bittet der Ortsbeirat um Reparatur bzw. Ersatzbeschaffung für die fehlende Zufahrtsschranke.

Wiesbaden, 20.11.2018